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令和４年度青森市指定管理者選定評価委員会 会議概要 

（「指定管理者募集要項等」に係る審査） 

 

１ 開催日時 令和４年７月７日（木）１４：４０～１５：０５ 

 

２ 開催場所 青森市役所 議会棟４階 第１委員会室 

 

３ 対象施設 青森市浪岡体育館、浪岡総合公園、浪岡野球場、浪岡陸上競技場、 

浪岡庭球場、浪岡相撲場 

 

４ 出席者 

（１）選定評価委員 委 員 長  舘 山   公 （企画部次長） 

           副委員長  工 藤 拓 実 （総務部次長） 

           委  員  竹 内 紀 人 （青森中央学院大学教授） 

           委  員  桃 野   敬 （東北税理士会青森支部税理士） 

           委  員  土 岐 政 温 （都市整備部次長） 

 

（２）施設所管課（地域づくり振興課） 課 長  鳥谷部 稚 子 

主 幹  木 村 真 吾 

      主 査  西 岡   隆 

         （都市整備課）    課 長  沢 田 和 則 

                    主 幹  佐々木 一 成 

                    主 査  堰野端 隆 綱 

 

（３）制度所管課（財政課）      副参事  阿 部 有一郎 

      主 幹  宮 崎 恭 次 

                    主 査  櫻 田 博 光 

                    主 事  小山内 崇 起 

 

５ 案件 「指定管理者募集要項等」に係る審査 

 

６ 審査結果 選定基準の記載内容を一部修正後、募集を行うことで、全委員意義なく、全

会一致で承認された。 

 

 

 



- 2 - 

７ 主な質疑内容 

  委 員：選定基準の３．ｄ－２の「イベントの継続性があるか」について、大事なのは

継続性というよりもイベントや自主事業が来館者の増加に繋がる効果的な内容

であるかどうかであり、効果があれば継続して実施していくということだと思う

ので、「イベントの継続性があるか」を削除し、「自主事業の内容が具体的であり、

効果が見込めるか」としていただきたい。 

施設所管課：御指摘のとおり修正する。  

 

委 員：浪岡体育館の指定管理料基準額の委託料について、業務仕様を見直したとある

が具体的な内容は。 

施設所管課：施設の清掃業務について、前回選定時の基準額における日常清掃の回数が施設

の利用頻度に対して少なかったことから、適正な回数に見直し、要する外部委託

料経費を増額計上した。 

 

  委 員：浪岡総合公園の指定管理料基準額の人件費について、この内容で必要な業務を

全うできるということでよいか。 

施設所管課：これまでの業務実績を踏まえ、必要な人件費を措置したことから、問題なく対

応できる。 

 

委 員：トレーニングルームへのランニングマシン設置に係る利用者からの要望につ

いて、現在の状況はどうなっているか。 

施設所管課：器具の内容や経費見積など、設置に向けた具体的な検討を進めている。 

委 員：利用者の要望や利用者増加のため、積極的に検討しているということか。 

施設所管課：はい。 

 

 


